

商工
観光課幻想的な光で神龍湖を彩る
帝釈峡ライトアップ

神龍湖で行ったライトアップ

10月6日から14日の期間、「帝釈峡ライトアップ」を開催しました。初日の6日には、帝釈峡トレイルセンターしんりゅう湖周辺でオープニングイベントを開催し、会場は多くの人でにぎわいました。

今回のライトアップは、帝釈峡が名勝指定から100年、国定公園の指定から60年を迎えたことによる記念事業の一環として実施しました。

オープニングイベントでは、メインMCとして、神石高原町ふるさと大使の福本ヒデさんが軽快なトークを披露。また、よさこいのステイジや、和太鼓とドラムを融合させたパフォーマンズで世界的に有名な「我龍-GARYU-」による圧巻の演奏も行われ、会場を沸かせました。

夜になりライトアップが始まると、神龍湖にホタルを模した光るボートを浮かべ、幻想的な光景を演出しました。

来場者は「とても幻想的できれいだった。また期間中に訪れたい」と話しました。



国営備北丘陵公園北入口一帯を 無料開放している社会実験事業を実施中!!

※繁忙期など無料とならない日もあります。詳しくはホームページ(<https://www.shobara-furari.jp/>)をご覧ください。

国営備北丘陵公園北入口エリア

里山の駅 庄原ふらり



ホームページ



Instagram

秋の味覚や地域のうまいもんが大集合

BBQコーナーでのBBQパーティーも計画中

詳しくはふらりのホームページをチェック!



とき

11/17日

9:30~15:00

内容

- (1) フード、ドリンク販売
- (2) 雑貨販売・ワークショップ
- (3) BBQパーティー ほか

● 問い合わせ／備北丘陵公園北入口等活性化協議会（事務局：商工観光課観光振興係 ☎0824-73-1179）